
Wozu man das macht, ist schon klar und die Grundidee ist ja auch löblich. Ich finde nur den Preis dafür
entschieden zu hoch. So ein Ding zu bauen, braucht für mein Gefühl mehr Energie und Arbeitskraft und was
weiß ich, als eine Zivilisation während ihrer gesamten Lebensspanne braucht. 

Statt die Sphere zu bauen, kann man auch 83 Planeten terraformen, verstehst Du, was ich meine? Für mich
geht´s im All eher darum, das Leben zu verteilen, nicht so sehr darum, Energie und alles zu horten.

Wegen der Abkapselung frage ich halt nach dem "wozu". Was will man denn dann dadrin
machen? Sterne sieht man dann ja wohl auch nicht mehr, und mein Hyperraum ist Dir doch schon zu
langweilig. :wink:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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